

Moins de nuisances et plus de performances pour la future nouvelle déchetterie de Villejean

Au conseil d'agglomération du 21 avril dernier, plusieurs délibérations importantes ont été votées au sujet de la valorisation des déchets ménagers, notamment le déplacement de l'actuelle déchetterie de Villejean.

Après une large consultation des riverains, celle-ci sera située sur l'actuel site du stade de la Harpe, un terrain de 9700 m². Bonne conditions d'accueil pour les riverains, intégration paysagère et architecturale, réduction des nuisances... cette nouvelle déchetterie répondra à toutes les normes environnementales.

Les travaux, estimés à 2.4 millions d'euros débuteront en 2017.

Également, des travaux supplémentaires visant à de meilleurs performances de la future déchetterie Saint-Jacques –de –la –lande/ Mivoie ont été approuvées.